

REVUE D'ÉCONOMIE POLITIQUE

ISSN 0373-2630

Vol. 133, n. 1, Janvier-Février 2023

[Consulta en línea desde Intranet](#)

Débats / Opinions

- Sandrine Spaeter
How to Reconcile Pandemic Business Interruption Risks With Insurance Coverage 177
Comment réconcilier la couverture des pertes d'exploitation et le risque de pandémie

Articles

- Alexandre Volle, Antoine Cazals, Bilal El Rafhi
Another Wind of Change? Evidence about Political Outsiders in the French Parliament 203
Un vent nouveau ? Étude sur les politiques issus de la société civile au sein du Parlement français
- Laetitia Challe, Sylvain Chareyron, Yannick L'Horty, Loïc du Parquet, Pascale Petit
Handicap et discriminations dans l'accès au logement : Un test multicritère sur les malvoyants 233
Disability and Discrimination in Access to Housing: A Multi-Criteria Test on the Visuality Impaired
- Dessy Tadadjeu, Sosson Tadadjeu, Henri Njangang, Ronald Djeunankan
Women's Political Participation and Energy Poverty in Sub-Saharan Africa: Effects and Transmission Channels 263
La participation politique des femmes et la précarité énergétique en Afrique Subsaharienne : effets et canaux de transmission
- Matthieu Belarouci, Nicolas Vaillant, François-Charles Wolff
An Efficiency Analysis of Conciliation Activities in French Courts 301
Une analyse de l'efficience de l'activité de conciliation des tribunaux d'instance français